

**COMMUNIQUÉ D'HERVÉ CHEVREAU
MAIRE D'ÉPINAY-SUR-SEINE**

Chers Spinassiennes, chers Spinassiens,

Suites aux annonces gouvernementales, nous devons tous participer à l'effort national exceptionnel engagé pour freiner la propagation du coronavirus.

Depuis hier, je travaille avec la Direction Générale à adapter notre organisation et redéployer nos effectifs sur les missions prioritaires et d'urgence sur le territoire communal.

Ainsi, les agents communaux qui restent disponibles vont venir renforcer les équipes dédiées aux missions régaliennes ou à l'accompagnement des personnes les plus fragilisées, en fonction des besoins qui apparaîtront avec l'évolution de la situation.

Par ailleurs, j'ai décidé de mettre en place, un Plan Personnes âgées et isolées permettant aux plus de 70 ans qui le souhaitent d'être contactés régulièrement par les services municipaux.

Dans le même temps, afin de limiter les contacts directs et les déplacements, l'accueil à l'Hôtel de Ville se fera uniquement par téléphone. L'accueil physique sera limité aux situations d'urgence qui ne peuvent pas être traitées à distance.

Le numéro d'appel à privilégier est, dans tous les cas, le standard au **01 49 71 99 99**.

Je vous remercie tous pour votre compréhension et votre coopération dans cette période difficile.

Je connais les qualités humaines qui font la force des habitants de notre ville. Aujourd'hui, plus que jamais, elles doivent jouer tout leur rôle.

Hervé Chevreau,
Maire d'Épinay-sur-Seine